

Martinslaternen im Pfarramt

Pfarrei gestaltet Martinsfest

Ergolding: Die Idee, wenigstens Fenster mit Laternen zu schmücken, wenn dieses Jahr schon keine großen Martinsumzüge stattfinden können, kam auch in der Pfarrei Ergolding

gut an. Selbst das Pfarrhaus beteiligte sich mit Laternen in den Fenstern. Das Büro der Pastoralreferentin eignet sich dazu hervorragend - ist es doch an zentralem Ort und von Vielen gut einsehbar. So war in jedem der drei Fenster im Erdgeschoss je eine selbst gebastelte Laterne zu entdecken - und darüber hinaus: eine dekorative Martinsgans sowie das diesjährige Sternsingermotto zum 11. November 2020: „Teile wie Sankt Martin“. (Mit einem Hinweis auf dieses Leitwort gab es zudem ein kleines Rundschreiben an die Firmlinge bzw. deren Eltern, die bereits die e-Mail-Adresse bei der Anmeldung abgegeben hatten.)

Wenn momentan auch allorts wieder auf Abstand gegangen werden muss (coronabedingt), so ist es doch möglich, durch kleine (oder größere) Aktionen Freude zu teilen und Licht ins



Leben anderer zu bringen. Besonders die leuchtenden Kinderaugen zeugen davon.

Pastoralreferentin Kristiane Köppl möchte auch weiterhin gerne Informationen, Gedanken oder dekorativen Schmuck zum Kirchenjahr in ihrem Bürofenster anbringen - so kommt kirchlicher Brauchtum ein Stück näher zu den Menschen, die sich momentan vielleicht eher weniger in die Kirchen wagen. Hin und wieder ein kleiner Impuls zum Kirchenjahr - durchs Fenster - könnte Anregungen für das alltägliche Leben geben.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 11.11.2020)